



Aperçu des groupes

Soyez de la partie!



Groupes et offres

Café des parents

14h-16h jeudi

Offre ouverte autour des enfants et de la famille

Aide aux réfugiés d'Eppelheim

différentes dates

Cours de langue pour différentes connaissances linguistiques, aide aux devoirs, soutien aux personnes et aux familles.

Café international des histoires

toutes les 4-6 semaines, le soir à partir de 18h30

café-conte animé sur des thèmes précis

Jardin interculturel

à partir de 10h le samedi (sauf en hiver)

Jardin communautaire au centre d'Eppelheim

Réunions d'information

Les dates seront communiquées

Impulsions et discussion sur le thème de la diversité et de la cohabitation

Cuisine internationale

à partir de 17h, 1er vendredi du mois

Cuisiner et manger ensemble des plats de différentes régions du monde.

Chorale internationale

18.00-19.30 h Jeudi

Parrains d'apprentissage

rendez-vous individuels

des parrains d'apprentissage adultes accompagnent les enfants dans leur apprentissage, mais aussi dans d'autres domaines

Repaircafé

13h-17h, 1er samedi du mois

réparation gratuite d'appareils défectueux

Après-midi de jeux

15h-17h le mardi

jouer ensemble à des jeux de société

Entraînement de la mémoire

16h30-16h Lundi

Entraîner la mémoire de manière ludique

Cafés linguistiques

différentes dates

apprendre la langue en parlant dans une atmosphère détendue

Une technique qui enthousiasme

18h30-20h, toutes les deux semaines

on répond à toutes les questions sur les smartphones, les ordinateurs, etc.

Atelier du futur sur le climat

19h-21h, toutes les deux semaines mardi

Conférences, discussions et bien plus encore sur le thème du climat.

Toutes les informations se trouvent également sur:

www.hdb-eppelheim.de

Une espace pour tous

La Maison de la rencontre était le souhait des habitants d'Eppelheim* lors d'un processus de participation en 2019.

Depuis le printemps 2022, la Maison de la Rencontre est ouverte.

La maison est un lieu vivant. De nombreuses personnes s'y rendent chaque semaine. L'objectif est que tout le monde s'y sente bien.

Un espace pour créer et concrétiser des idées

Tout le monde peut apporter ses idées. Beaucoup ont de bonnes idées et c'est plus amusant de travailler ensemble.

Dans la Maison de la rencontre, les idées/projets/groupes peuvent être développés et mis en œuvre avec d'autres.

Un espace de rencontre et d'échange

Dans la maison de la rencontre, nous apprenons les uns des autres et les uns avec les autres. Chacun sait quelque chose et peut l'apporter. Il est important de travailler ensemble dans le respect et l'estime.

Participer

Tout le monde est invité à participer. Participer signifie rejoindre un groupe. Participer peut aussi signifier commencer un nouveau groupe avec d'autres.

La devise est: faire quelque chose ensemble!

Car nous sommes tous différents et nous sommes tous des habitants d'Eppelheim.

Différentes générations se rencontrent à la Maison de la rencontre.

On y rencontre aussi des personnes qui vivent depuis longtemps à Eppelheim et d'autres qui y vivent depuis peu ou pas du tout.

La participation est gratuite.

Lieu

La maison de la rencontre se trouve à la 82, rue principale.

Elle se compose de trois salles, d'une cuisine équipée, des salles de toilettes et d'une petite cour intérieure.

Les salles sont équipées de chaises, de tables, de matériel de mode, de jeux pour tous les âges et d'un coin de jeu.

Contact

www.hdb-eppelheim.de

Ville d'Eppelheim

Chargée de l'intégration

Ann-Kathrin Stork

Rue de l'école 2

69214 Eppelheim

Téléphone 06221 794126

E-mail a.stork@eppelheim.de